



**EL AYUNTAMIENTO PONE EN MARCHA EL
PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO
CENTRO PARA ENFERMOS DE ALZHEIMER**

Ya se ha iniciado el proceso necesario para sacar a licitación de este proyecto que cuenta con un presupuesto de un millón veinticinco mil euros

Los delegados de Gobernación, Antonio Alcedo González, y de Servicios Sociales, Antonio Peña Izquierdo, han mantenido una reunión de trabajo para iniciar el expediente del proyecto del nuevo Centro para enfermos de Alzheimer.

El encuentro, que tuvo lugar en las dependencias del Palacio Municipal Castillo de Luna con la participación de técnicos municipales, sirvió para echar a andar este proyecto, comenzando con el trámite necesario para contratar la ejecución de este centro y de esta forma, encomendar las obras a una de las empresas que se presenten como candidatas.

Entre otras cuestiones, Antonio Alcedo y Antonio Peña, repasaron los principales aspectos de este importante proyecto de carácter social, y que está incluido en el paquete de actuaciones que se llevarán a cabo en la ciudad a través del Plan E de 2010.

El proyecto de Centro de Día de enfermos de Alzheimer, que se ubicará en una parcela junto a la guardería “Peter Pan” en el bulevar Bahía de Cádiz, cuenta con un presupuesto de un millón veinticinco mil euros.

Según indicaron los delegados municipales, el nuevo centro de Alzheimer concentrará distintos espacios destinados a la recepción y administración, con vestíbulos, despachos, archivos, recepción y aseos; así como una zona de servicio con vestuarios, almacenes, etc; y una amplia zona residencial, dotada entre otros espacios con comedor, sala de estar, baños geriátricos, o una sala de fisioterapia y gimnasio.

Todas las dependencias de este nuevo servicio proyectado para dar cabida a unos 60 usuarios, se distribuirán en una sola planta con una superficie construida de 819 metros cuadrados.

Rota, 10 de marzo de 2010